
ОТЧЁТ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА СУРГУТА V СОЗЫВА 

ПО ОДНОМАНДАТНОМУ ИЗБИРАТЕЛЬНОМУ ОКРУГУ №13 

СЛЕПОВА МАКСИМА НИКОЛАЕВИЧА 

О СВОЕЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ЗА 2011 ГОД 

 

Предоставляю отчет о проделанной работе и оказанной помощи 

избирателям округа №13 за 2011 год. 

 За период своей депутатской деятельности мной было рассмотрено 26 

обращений граждан. По 13 из них отправлен депутатский запрос в различные 

органы власти для более тщательного изучения путей их  решения. По 6 из 

них в результате приняты положительные решения, 5 – разъяснен порядок 

дальнейшей работы, 2 – в настоящее время находятся в работе. 

 Исходя из тематики обращений, могу отметить, что приоритетными 

проблемами жителей города являются: жилищные вопросы, в том числе 

большинство из них – по переселению из ветхого жилья; вопросы по сносу 

незаконно установленных конструкций (ларьков, киосков); по 

благоустройству придомовых территорий и ремонту многоквартирных 

жилых домов; оказанию материальной помощи. 

 В рамках сотрудничества с ТОС №29 были разработаны и внедрены 

следующие проекты: 

 Оказана материальная помощь в виде призов детям за участие в 

спортивных мероприятиях. 

 Ведется работа по ликвидации самовольно установленных зданий и 

конструкций, в том числе бесхозных автомобилей. 

 Был определен список граждан преклонного возраста, оказавшихся в 

трудной жизненной ситуации, им оказана помощь в виде бытовой 

техники. 

 Совет ТОС №29 оснащен современной оргтехникой. 

 На базе ТОС №29 организована бесплатная юридическая консультация 

для жителей микрорайона совместно с преподавателями и студентами 

Сургутского филиала Тюменского Государственного Университета. 

В июле 2011 года, при формировании народного бюджета, мной был 

предложен вариант о строительстве хосписов в городе Сургуте. В декабре 

2011 года, по итогам депутатских слушаний, состоявшихся в Думе Ханты-

Мансийского автономного округа – Югры, были вынесены рекомендации об 

обеспечении учреждениями для неизлечимо больных (хосписами) в Ханты-

Мансийском автономном округе – Югры.  

В разработке находятся вопросы о строительстве новых зданий 

Станции юных натуралистов и Городского культурного центра. 

В 2011 году мной был инициирован процесс реорганизации рынка 

«Строитель», который в данный момент приобрел общегородскую 

значимость. 

В рамках работы по сносу незаконно установленных зданий и 

конструкций был ликвидирован киоск на ул. Рабочей. 



Из шести заявителей, обратившихся с вопросом о переселении из 

ветхого жилья, пятерым предоставлены новые благоустроенные квартиры. 

В рамках сотрудничества с Сургутским Государственным 

Университетом определен волонтер для оказания помощи инвалиду-

колясочнику. 

Также хочу отметить, что регулярно проводятся встречи с 

избирателями и активом совета ТОС №29 с целью выявления потребностей 

жителей избирательного округа и определению мероприятий, направленных 

на повышение качества жизни горожан.  

 

Депутат Думы города М.Н. Слепов  


